



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.17
令和6年 6月24日
文責：校長 酒井 健

◇楽しい2日間でした。宿泊学習【第5学年】

6月20日(木)、21日(金)の2日間、5年生の子どもたちは、国立那須甲子青少年自然の家で1泊2日の宿泊学習を体験してきました。茶臼岳登山、キャンプファイヤー、野外炊飯など、大自然の中で、普段の生活ではできない貴重な体験をたくさんすることができました。また、友達と一緒に食事をしたり、お風呂に入ったり、語り合ったり・・・など、友情・信頼も大きく膨らんだのではないのでしょうか。

今回の宿泊学習には、私は出張などで同行することができなかつたのがとても残念でした。しかし、2日間、子どもたちと一緒に活動してくれた教頭先生が、タブレットを活用して、リアルタイムで子どもたちの活動の様子をHPにアップしてくれました。保護者の皆様方も、その画像を見て安心されたことでしょう。閲覧者数が今まで見たことのない数になっていたのに驚きました。教頭先生に感謝です。5年生の皆さん、最高の思い出ができて、本当に良かったですね。



【校長のひとりごと】

小学生の頃の思い出・・・保護者の皆様はありますか。私は、半世紀前の出来事ですが、鮮明に覚えているものの一つが、「宿泊学習」です。キャンプファイヤーの炎、野外炊飯で作ったカレーライス的美味しさ、なぜか大声で歌いながら歩いたナイトハイク・・・今回の5年生の子どもたちの体験も、20年、30年経ったとしても、きっと心の奥に残っていることでしょう。子どもたちは、一つ一つの思い出を重ねていって大きく成長していくのですね。